



Nombre del alumno: sayda yomara Ordoñez López

Nombre del profesor: Ramiro Roblero morales

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: teoría de la educación

Grado: I

Grupo: A

INDICE

I.1 la influencia de la educación de los griegos

I.2 platón vida, obras y aportaciones

I.3 Educación. filosofía y cultura en el mundo helenístico y sus aportaciones a otras culturas

I.4 filosofía y teoría de la educación

I.5 la educación del cristianismo a la edad media

I.6 Nuevos horizontes a escolástica. del renacimiento a los orígenes de la ciencia moderna

I.7 Renovación pedagógica en el siglo XVII a) Juan Comenio vida. Obra y aportación

I.8 La educación del renacimiento de Kant a) Juan Jacobo Rousseau

INTRODUCCION

En este tema abordare acerca de la educación cristiana y la principal importancia que toma la figura de cristo como modelo y maestro de la vida humana, y la idea clara de las relaciones del hombre con Dios y con sus semejantes, los hombres hijos todos de Dios alcanzan su perfección teniendo como modelo al padre celestial “sed perfecto como es perfecto vuestro padre que está en los cielos, así como ha mostrado cuales deben ser las relaciones educado – educador, de acuerdo a la ley del amor , el maestro cristiano tiene que considerar al discípulo como un hermano ya que ha fijado la verdadera noción de la libertad ha perfeccionado el sentido de la actividad humana .

DESARROLLO

Entre sus muchas enseñanzas , y por otra parte el cristianismo y la vida religiosa es un hecho interior , es una conquista y una reforma moral , la transformación espiritual que se exige al cristiano no se realiza en las demostraciones exteriores si no en las profundidades de la intimidad , el reino de Dios dice, Jesús esta de vosotros , solo que debemos transformar las intenciones , los pensamientos , los afectos en valores que irán por la salvación eterna ,” de que le aprovecha al hombre el mundo entero si después pierde su alma” aunque esta transformación la puede alcanzar cualquier hombre , mientras tenga claro lo que desea y tenga el orgullo vanidoso , la pobreza de espíritu y la sencillez de corazón , pero el cristianismo no desprecio la perfección de las obras humanas , el apóstol san pablo dijo “ todo es vuestro “ ya sea el mundo , la vida, la muerte o presente o futuro , todo es vuestro.

El evangelio nos asegura que el hombre es libre y que puede esforzarse con la ayuda de Dios , perfeccionar la libertad hasta llegar al estado perfecto que disfruto antes la caída original , así como también el cristianismo y actos humanos han adquirido un significado más íntimo, el cristiano se adaptara a los progresos y los secundara , depositando por sobre todo su confianza en la victoria definitiva del bien y de la caridad , así como también todo y todos de la escuela cristiana tienen derecho a una buena educación integral , en donde

se encuentra su raíz en la revelación de Dios, la educación que se brinda en las aulas debe ser fundamental tanto prepáralos para la vida diaria espiritual y terrenal.

La enseñanza de latín predominaba en las escuelas de esa época, aunque era un beneficio a la iglesia porque era quien tenía poder sobre la educación y su objetivo era formar futuros sacerdotes. Las medidas disciplinarias que tomaban eran crueles por así decirlo y el ambiente para ellos era pesado y nada agradable, para el pedagogo era de suma importancia ya que defendía la necesidad de establecer una nueva forma, que todos los que en ella estudiaba tenía que aprovechar al máximo la educación y así obtener un aprendizaje apto, para defenderse a lo largo de una trayectoria, y así que todo el mundo pudiera mantener una educación y sacar mucho provecho de todas las enseñanzas que fuera progresiva, y primordialmente que la enseñanza para los niños debería ser gradualmente por etapas, y de una manera fundamental ya que en las escuelas catedráticas empezaron a extender diplomas de estudio que les daba facultad para enseñar en la diócesis, así como los clericós frecuentaban las escuelas medieval, eran muy pobres su economía la basaban generalmente en el trueque y su estructura política era feudal.

Las escuelas catedralicias dieron origen a la actitud en la edad media, así como las autoridades medievales autorizaban la apertura de la escuela, que debía servir para el mejoramiento de la fe cristiana, con el paso del tiempo llegó en el siglo XVIII se fue renovando la pedagogía, Juan Amos Comenio quien es considerado el padre de la pedagogía por ser quien la estructura, así como también la escolástica prosperó con los nuevos problemas iba tomando dominio teológico y pasa cada vez más a la teoría del conocimiento e filosofía de la naturaleza, la escolástica se mantenía fiel al criterio, la filosofía tenía por objeto la realidad como solución al problema, si los conceptos no corresponden a la realidad, entonces tales conceptos no tendrían valor. En sí la escolástica fue la corriente teológica filosófica, predominante del pensamiento medieval.

El autor Kant es decisivo de la historia de la filosofía, su pensamiento ha tenido especial importancia en el desarrollo de la ciencia, especialmente a finales del siglo XIX y principios del siglo XX, uno de los problemas más centrales de (Kant) se plantea, es el de nuestra capacidad para conocer dicho de otra manera, cuáles son los límites de nuestro conocimiento científico expresando en la física de Newton, ya que Kant da a estas

cuestiones no son separables de la influencia que reside de los movimientos filosóficos de la filosofía.

Periodo prescritico, determino que se utilizara para designar el periodo del pensamiento.

Periodo crítico, desarrolla la filosofía llamada idealismo.

CONCLUSION:

En las épocas anteriores la educación cristiana y esfuerzos curriculares y metodológicos esto se debe, motivar, inspirar y ser fuente que haga brotar la alegría del evangelio , la educación cristiana autentica tiene lugar cuando es consciente del respeto hacia la dignidad del ser humano así como no tiene fronteras , ni de razas , idiomas , culturas ,edades , niveles social o sexo , no hay temáticas que no pueden ser tratadas a la luz, de las verdades bíblicas contenida en la palabra de Dios , porque cualquier tema puede ajustarse perfectamente a estudio bíblico y es por ello , que se debe comprender la importancia de la educación cristiana en todos y cada uno de los niveles. Este es una síntesis general de lo que es la educación cristiana, a quienes va dirigida.

BIBLIOGRAFIA

<https://www.google.com/search?q=educacioncristiana&oq>

<https://www.gogle.com/search?q=educacionescolastica&aqs=chrome>.